

Pi'omettre et tenir sont deux; dans tous ces autres projets certainement la dépense se fera; mais est-il certain que toute l'eau promise arrivera?

Nous pouvons dire que nous faisons encore mieux que donner immédiatement à la ville ce que les autres ne font que promettre, puisque nous lui *prouvons qu'elle est déjà en pleine possession*, presque sans bourse délier, de toute l'eau qu'on propose de faire venir de loin et à grands frais.

Entre toutes les Compagnies qui se disputent l'honneur et *le profit* de fournir l'eau à Lyon, s'il en est une qui mérite la préférence pour ses avantages et son désintéressement, c'est la Compagnie, amis lecteurs, dont vous faites certainement partie avec moi, la Compagnie *du simple bon sens*, qui se contente de dire à la ville de Lyon, qu'elle n'a qu'à jouir en paix, en les améliorant, des richesses que sa position et le temps lui ont largement données.

*Un Voisin de la Colonne des Eaux,
à Montessuy.*

Lyon, le 28 février 1887.

